



Congreso sobre filosofía, ciencia y tecnología

UNIVERSIDAD

:: **WORD.** El salón de actos del Edificio Dioscórides de la Universidad de Salamanca acoge desde ayer el Congreso de Filosofía de la Ciencia y la Tecnología, que coordina desde el año 2000 la Sociedad de la Enciclopedia Iberoamericana de Filosofía. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, inauguró las se-

siones de trabajo, acompañado por el catedrático de Lógica y Filosofía, Miguel Ángel Quintanilla, y la directora del Instituto de Estudios de la Ciencia y la Tecnología de la Usal, Ana Cuevas, siendo esta entidad la organizadora del encuentro.

El congreso se desarrolla a través de seis simposios y de varias conferencias plenarias, que cuentan con la participación de los principales expertos en el ámbito de la filosofía de la ciencia y de la tecnología del ámbito iberoamericano.



Ana Cuevas, el rector y Miguel Ángel Quintanilla. :: VÍCTOR ANTORAZ